

## PROYECTO INMOBILIARIO DE GABRIELA LUKSIC FUE GALARDONADO EN LONDRES



El premio se llama International Property Awards y reúne a los principales proyectos inmobiliarios de todo el mundo. En su última edición, y por primera vez, un exclusivo desarrollo chileno fue galardonado en la categoría de Proyecto Residencial de 20 o más unidades, diseñado por la inmobiliaria local Puerto+Arquitectura. Se trata de Tortugas de Cachagua, ubicado en la comuna de Zapallar, y pertenece, en parte, a Petra, la sociedad de Gabriela Luksic a través de la cual invierte en distintos proyectos inmobiliarios, además de otras empresas, como Patio. Es un desarrollo de 35 casas frente a la playa Las Frutillas, construido justo debajo de Costa Cachagua.

El año pasado, Puerto+Arquitectura ya había ganado en la categoría regional de Américas. Gracias a ese triunfo, clasificaron para la final. Ya en febrero, se enteraron de que habían triunfado en la categoría internacional, en la que compitieron con proyectos de Asia Pacífico, Europa y África. La entrega del premio tuvo lugar el 20 de febrero en el hotel The Savoy de Londres.